

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “ Kompetensi Pedagogik Guru Biologi (Studi Kasus di SMA Negeri 1 Logas Tanah Darat Kabupaten Kuantan Singingi Tahun Ajaran 2015/2016”’. Adapun tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memperoleh gelar sarjana Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada ibu Dra. Hj. Suryanti, M.Si selaku pembimbing utama dan bapak Sudarmi, S.Pd., M.Si selaku pembimbing pendamping yang telah banyak meluangkan waktu dan kesabaran untuk membimbing dan memberi arahan kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Prof. Dr. H. Detri Karya, S.E., M.As selaku Rektor Universitas Islam Riau, bapak Dr. H. Elfis, M.Si selaku Wakil Dekan Akademik, ibu Dra. Hj. Suryanti, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi dan ibu Nurkhairo Hidayati, M.Pd selaku sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi, serta kepada bapak/ibu Dosen FKIP Universitas Islam Riau Khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis.

Terimakasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Logas Tanah Darat, bapak Drs. Pasarto, M.M dan ibu Betri Murni, S.Si selaku guru mata pelajaran biologi yang telah memberikan banyak waktu luang untuk membantu penulis dalam menjawab pertanyaan yang diberikan dan mengizinkan penulis melihat dan mengamati saat proses belajar mengajar berlangsung, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Kemudian terimakasih kepada seluruh majelis guru dan staf tata usaha serta siswa/i informan Sma Negeri 1 Logas Tanah Darat yang telah membantu penulis.

Terimakasih tak terhingga kepada Ayahanda tercinta Tri Adi Budi Nuryantodan Ibunda tercinta Sulastri yang selalu memberi semangat, perhatian, kasih sayang dan pengorbanan yang tiada akhirnya serta doa yang tidak pernah putus-putusnya untuk sang anak, berharap suatu hari nanti sang anak dapat mencapai cita-citanya dan menjadi orang sukses yang dapat membuat orang tua bangga dan bahagia dengan kesuksesan anaknya. Kemudian terimakasih kepada kakak tersayang Desri Sulisty Nur Sinta Dewi dan adik tersayang Tri Wahyu Nur arum Putri yang selalu memberikan doa, semangat, motivasi, cinta dan kasih sayang yang selalu dicurahkan kepada penulis.

Dan yang terakhir terimakasih kepada suami tercinta Shahrul Mubarakah yang selalu memberi semangat, doa, cinta dan kasih sayang kepada penulis. Tidak lupa terimakasih kepada sahabat-sahabat penulis Anita Fifianti, Eva Selviana Dewi, Tarini Maysaroh, S.T, Santri Kumala Dewi yang selalu memberikan semangat, motivasi, kasih sayang dan teman-teman seperjuangan khususnya kelas A FKIP Biologi Universitas Islam Riau Tahun angkatan 2011 atas kebersamaan yang selalu menimbulkan canda tawa dan motivasi serta semangat yang telah diberikan selama ini.

Semoga amal baik dari orang-orang yang membantu dan memberi semangat serta motivasi dan cinta kasih sayang kepada penulis dalam pembuatan skripsi ini dapat diterima oleh Allah SWT dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua amin.

Pekanbaru, April 2016

Penulis,